

# Jahresbericht Nachwuchsförderung / Ausbildung

Auf die Indoor – Saison 2022 / 2023 hat die PS Wohlen mit Luftpistolen-Schiessen am Mittwoch mit 5 jungen Teilnehmern einen Ausbildungskurs angeboten.

Ab November wurden am Donnerstag abends Kurse mit älteren Teilnehmer im Luftpistolenschiessen angeboten.

Da bekanntlich aller Anfang schwer ist haben sich doch bis Ende 2022 neun Interessierte bereit erklärt mitzumachen und werden mit dem Pistolen-Schiesssport vertraut gemacht.

Zudem haben sich sieben Teilnehmer am Grittibänzschiessen in Baden mit zum teil beachtlichen Resultaten teilgenommen und sich über den grossen Grittibänz gefreut.

Der Leiter Nachwuchs Huser  
Josef

NB: Die Kurse werden während der Wintersaison ab Ende Oktober bis Ende März am Mittwoch ab 16 Uhr für 10-16 jährige und am Donnerstag ab 17.30 Uhr für ältere angeboten selbstverständlich können nach Kapazität auch nicht Kursteilnehmer die Nachholbedarf haben teilnehmen und werden mit Tipps beraten.